



Communiqué

Se réappropriier la rue pendant la *Semaine de la mobilité*

Du 6 au 14 septembre, la *Semaine de la mobilité* s'invite dans les rues de Lausanne. Au programme de cette édition, des balades urbaines, des activités vélos, des moments d'échange et la traditionnelle *Journée sans voiture* dans les quartiers.

Les déplacements sont au cœur du quotidien des Lausannoises et Lausannois. La *Semaine de la mobilité* est l'opportunité de redécouvrir la ville sous l'angle de la mobilité active. À cette occasion, la Municipalité invite la population à profiter des espaces publics revalorisés ces dernières années. « Les moments d'échange avec les habitantes et habitants sont toujours enrichissants. » souligne Florence Germond, conseillère municipale en charge des finances et de la mobilité qui participe toujours avec plaisir à quelques activités de cette semaine.

Un programme riche en activités pour toutes et tous

Du 6 au 14 septembre, la *Semaine de la mobilité* propose à la population un programme varié pour toutes et tous. Les festivités s'ouvriront le mercredi avec l'inauguration officielle de la rue Mercerie. Le samedi, les habitantes et habitants auront l'occasion de découvrir la future ligne du tramway à bord d'un authentique bus des années 70. Cette journée sera aussi l'occasion pour les jeunes amatrices et amateurs de vélo de s'affronter lors des Kids Cups sur le quai de Belgique. Tout le weekend, des activités tout public autour du vélo se dérouleront au parc de Milan dans le cadre du Vélosanne. Divers parcours, animations, démonstrations et initiations seront au programme de ce nouveau festival lausannois du vélo.

La semaine suivante fera la part belle à la marche à pied. Il sera ainsi possible de découvrir comment rejoindre le cœur de ville en 15 minutes lors de deux balades couvrant chacune deux itinéraires. Deux autres promenades douces pensées spécialement pour les seniors seront au programme. Elles auront pour objectif de partir à la découverte des différents aménagements en ville pour rendre les espaces publics plus accessibles et agréables. Le mercredi 13 septembre, la conférence « En quête d'air pur » ouvrira la discussion sur la qualité de l'air en ville et son impact sur la santé.

Un weekend sans voiture dans certains quartiers

Le weekend du 9 et 10 septembre, la *Journée sans voiture* offrira l'opportunité de profiter de la rue en toute liberté. Cette année, ce sont six associations de quartiers qui participent à l'aventure en proposant une multitude d'animations et de jeux:

- Le chemin des Aubépines avec l'association Quartier France-Collonges-Maupas
- L'avenue de Chailly avec Chailly en Fête
- L'avenue des Jordils avec l'association Ayni et la Société de développement des intérêts d'Ouchy
- L'avenue de Montchoisi avec EnVie Montchoisi
- Le chemin de Montelly avec Montelly Vit!
- La place de la Sallaz avec l'Escale des Voisins



Toutes les activités proposées durant la *Semaine de la mobilité* sont gratuites et ouvertes à toutes et tous. Le programme complet et les inscriptions à certains événements sont accessibles à l'adresse suivante: www.lausanne.ch/semainedelamobilite

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- **Florence Germond, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00**

Lausanne, le 16 août 2023